

Lujo al por mayor 12 oz azul oscuro [frascos de vela de vidrio](#) contenedores de velas

Sunny Glassware focused on fragrance containers for more than 10 years.

So far, the market has spread throughout Europe and the United States, central and South America, Middle East, Asia, etc



Por qué elegir [Cristalería soleada](#)

- La mayor dedicación al diseño, nunca comprensión en calidad
- [Cristalería soleada](#) Protege estrictamente los "diseños de los clientes, todos los artículos recién diseñados de nosotros no han sido copiados en tres años.
- La calidad del producto es el enfoque principal en [Cristalería soleada](#). [Cristalería soleada](#) Una

vez demolió 80,000 pcs de recipiente de vidrio con una mancha apenas visible.

Descripción del Producto

nombre del producto	Lujo al por mayor 12oz azul oscuro frascos de vela de vidrio contenedores de velas
Tiempo de muestra	1. 5 días si hay parama y tamaño de vidrio 2. 15 días, si necesita nuevas formas y tamaños de vidrio
Medida	Artículo no.: SGHT24112003 Dia superior: 80 mm Diaje inferior: 78 mm Altura: 107 mm Peso: 367 g Capacidad: 367 ml
Embalaje	Embalaje normal, caja de regalo individual, caja de PVC, caja de ventana, caja de color, caja blanca, etc.
El tiempo de entrega	Dentro de los 35 días posteriores a la muestra y el pedido confirmado
Término de pago	30% de depósito por T/T por adelantado y el saldo contra la copia de B/L
Envío	<u>Por mar, por aire, por expreso</u> y su agente de envío es aceptable
Ocasión de uso	Decoración del hogar, decoración de bodas, favores de bodas, mejora de la decoración,



Capacity

Candles:5oz

Este azul oscuro de 12 oz [vela de vidrio](#), con su azul prdeundo único, agrega un toque de misterio y romance al espacio de su casa. Ya sea que esté encendido por la noche o se coloque como decoración, puede mejorar instantáneamente el estilo del medio ambiente.

Hecho en China, esto [vela de vidrio](#) está hecho de material de vidrio de alta calidad, que ha sido cuidadosamente pulido y tratado para que la superficie sea suave e impecable. El diseño resistente a la temperatura a alta temperatura asegura la seguridad de la quema de velas mientras se extiende la vida útil.



Este [vela de vidrio](#) No solo es adecuado para llenar nuestra selección de velas, sino también ideal para los amantes del bricolaje. Según sus propias preferencias, puede agregar flores secas, aceites esenciales, arena de colores y otros elementos para crear un trabajo de vela personalizado único.

Nuestros clientes

01:Diamisco de Singapur

Hellen es el comprador de una empresa de Singapur y ha estado comprando [vela de vidrio](#) de **Cristalería soleada** durante varios años. En la segunda mitad del año pasado, Hellen envió un correo electrónico a que sería el gerente general de la sucursal de Hangzhou en un mes y visitó **Cristalería soleada**. Hellen ha estado haciendo adquisiciones durante 5 o 6 años, y esta promoción debe haber hecho una contribución. Hace algún tiempo, su compañía hizo un pedido para un lote de [vela de vidrio](#), y encontró grietas durante las pruebas. Sus diseñadores pensaron que había un problema con la formación de nódulos en el [vela de vidrio](#), pero era normal cuando se probó solo. El diseñador estaba perdido, y el jefe también estaba muy ansioso, por lo que le pidió a Hellen que consultara con un [vela de vidrio](#) fabricante.

Este [vela de vidrio](#) se produce en una fábrica local en Singapur. Después del análisis en el sitio por el maestro de la fábrica original, se cree que las grietas se deben a la presencia de botellas de vidrio inhomogéneas, de alta viscosidad y de tensión de alta superficie en el líquido de vidrio formado durante el proceso de soplado del proceso de soplado del proceso de soplado del proceso de soplado del proceso de soplado. [vela de vidrio](#). Cambiar la inhomogeneidad en el vidrio lo resolvió. Después de 20 días, según este plan, de hecho no hubo grietas, y el jefe estaba muy feliz y lo promovió. Sin embargo, después de calcular el costo, se descubrió que el costo había aumentado en un 20%. Obviamente, esta solución no es óptima, por lo que Hellen se preguntó si hay alguna otra solución, por lo que contactó [Cristalería soleada](#). [Cristalería soleada](#) recibió los dibujos de diseño de su [vela de vidrio](#) y los maestros de [Cristalería soleada](#) La fábrica comenzó a analizarlos.

Tres días después, el plan de [Cristalería soleada](#) El candelabro salió, que era extraer los artículos de vidrio en el [vela de vidrio](#). Este nuevo diseño no aumentará el costo de producción del [vela de vidrio](#), es decir, el costo cero resuelve la vibración. Hellen era un poco increíble, así que [Cristalería soleada](#) hizo una muestra de inmediato. Una semana después, [Cristalería soleada](#) envió el [vela de vidrio](#). Después de la depuración, tampoco hay grietas, sino 0 de costo. El jefe de Hellen estaba feliz de ahorrar el 20% del costo y le pidió a Hellen que enviara cualquier consulta para [vela de vidrio](#) a la cristalería soleada lo antes posible.

Hellen le dijo a privado que el jefe está muy satisfecho de que resolvió el problema con 0 costos, y que merecía el puesto de gerente general de la rama de Hangzhou, y está trabajando cada vez más duro. [Cristalería soleada](#) Tiene una historia de 20 años en productos de vidrio. Da prioridad a resolver problemas a costo cero. ¡También puedes probar un pequeño pedido!

02:David es de Inglaterra

David es del Reino Unido y trabaja como comprador en una empresa local. En marzo de este año, necesita urgentemente comprar un lote de [vela de vidrio](#). David navegó el sitio web de [Cristalería soleada](#) en Google y descubrió que [Cristalería soleada](#) Tiene una historia de 20 años de productos de vidrio. , Todo tipo de productos se exportan a más de 30 países y regiones. Envíe un correo electrónico para preguntar sobre [Vidrio soleadomercancía](#) : Sobre el [vela de vidrio](#) Diseño de borrador y consulta que desea comprar ahora? Después de ver este correo electrónico, le pedí a David que me enviara el dibujo de diseño del [vela de vidrio](#). El boceto de diseño del portavoz de vidrio enviado por David debe ser transferido por el agua para el ajuste del color. Dado que el color es más especial porque es una mezcla de múltiples colores, le dije esto al diseñador de la compañía Roy. Con su ayuda, en 2 días hice dibujos técnicos y presté varios efectos de procesamiento de color en unos pocos días, y envié los dibujos a David.

Tres días después, David envió un correo electrónico y envió un sorteo del color de representación más satisfactorio, pidiéndonos que hiciéramos una prueba de acuerdo con este sorteo. Enviarlo a la fábrica para la prueba y el experimentado [Vidrio soleadomercancía](#) Craftsman trabajó duro en el color de este [vela de vidrio](#), amarillo, azul, blanco, el color es morado y el efecto es diferente cuando se ve desde el interior del vidrio. Exquisito.

Cinco días después, David, quien recibió las muestras, reconoció la artesanía de [Vidrio soleadomercancía](#). Habían encontrado varias fábricas de procesamiento local, pero después de tres veces de prueba, el color no coincidía con el color deseado. [Vidrio soleadomercancía](#) se resuelven a la vez. David y los miembros de su equipo están de acuerdo en la artesanía de [Vidrio soleadomercancía](#). El mismo día, David hizo una orden para un lote de [vela de vidrio](#) for [Vidrio soleadomercancía](#).

Los valores de [Vidrio soleadomercancía](#) son: calidad resuelta, al menos 6 procedimientos de inspección más en QC que los pares, y no ha habido quejas de calidad durante 9 años consecutivos. Después del estricto control de calidad, el envío fue enviado al Reino Unido. David también dijo que esto [vela de vidrio](#) es un gran éxito en el Reino Unido, y las ventas se han más que duplicado. Su jefe estaba muy satisfecho con su compra, y que todo el futuro [vela de vidrio](#) sería para [Vidrio soleado mercancía](#).

[Vidrio soleadomercancía vela de vidrio](#) Proceso de coloración de impresión de transferencia de agua, ¡también puede probar un pequeño pedido!

03:Niki es de América

Niki proviene de un perfumado Compañía de velas en los Estados Unidos. Ha estado comprando candelabros sin problemas. Se cayó cuando compró [vela de vidrio](#) el año pasado. A finales del año pasado, un lote de [vela de vidrio](#) Pedido en Vietnam tenía colores de impresión incorrectos y patrones borrosos. Niki estaba muy insatisfecho con tal [vela de vidrio](#) . Cinco meses después, esto [vela de vidrio](#) estará en exhibición. Niki contactó al proveedor en Vietnam, y la otra parte acordó reponer las acciones. Una semana después, se recibió la muestra, pero el color estaba mal nuevamente, y el mismo accidente ocurrió nuevamente. En este momento, Niki se dio cuenta del problema. Nadie podía aceptar el servicio postventa de alta frecuencia a largo y de alta frecuencia, por lo que tuvo que encontrar un nuevo [vela de vidrio](#) fabricante.

Niki dejó un mensaje en Google para el [Cristalería soleada](#) Sitio web: ¿puede asegurarse de que cada uno [vela de vidrio](#) Tiene el mismo color y sin anomalías de calidad. [Cristalería soleada](#) respondió, no me importa si es bueno o no, lo sabrá después de probarlo. Al día siguiente, Niki envió un correo electrónico a [Cristalería soleada](#) Para enviar el deseado [vela de vidrio](#) obra de arte. Le dije que [vela de vidrio](#) tiene una historia de 20 años de productos de vidrio, y varios productos se exportan a más de 30 países y regiones.

La muestra se envió rápidamente 2 semanas después. Después de que Niki recibió la muestra, envió un correo electrónico para expresar que estaba muy satisfecho con el [vela de vidrio](#) of [Cristalería soleada](#). No solo resolvió el problema del tono de color, sino que también resolvió el patrón borroso. Niki inmediatamente realizó un gran pedido de 30,000 [vela de vidrio](#) de [Cristalería soleada](#) Fabricantes de candelabros.

[Cristalería soleada](#) El proceso de impresión de pantalla de seda automática tiene un historial de 20 años, y QC tiene al menos 6 procesos de inspección más que sus pares. No ha habido quejas de calidad durante 9 años consecutivos. Ya sea en términos de artesanía o calidad, la mayoría de los fabricantes no pueden hacerlo.

Niki me dijo en privado que el jefe aprecia que puede encontrar un confiable [vela de vidrio](#) fabricante como [Cristalería soleada](#) Esta vez, y el jefe le dará un aumento salarial.

El proceso de impresión de pantalla de seda automática de [vela de vidrio](#) , [Cristalería soleada](#) Convencidos de los clientes estadounidenses, ¡también puede probar un pequeño pedido!

Accesorios - Caja de candelabros

CANDLE HOLDER BOX SIZE, LOGO, COLOR, LINING, SHAPE CAN BE CUSTOMIZED



Producción y embalaje

Mass production



Quality testing



Packing



Pallet



Habitación de muestra

Bienvenido a la sala de muestras de **Cristalería soleada**



Aquí reunimos un total de **5000** Tipos de candelabros cuidadosamente diseñados y fabricados, cada candelabro refleja nuestra persistente búsqueda de calidad y diseño.

Preguntas frecuentes

1) ¿Puedes combinar muchos elementos surtidos en un contenedor en mi primer pedido?

Sí, podemos. Pero la cantidad de cada artículo ordenado debe alcanzar nuestro MOQ.

2) Si algún problema de calidad, ¿cómo puede resolverlo por nosotros?

Al descargar el contenedor, debe inspeccionar toda la carga. Si se fundaron alguna rotura o defecto, debe tomar las fotos del cartón original. Todos los reclamos deben presentarse dentro de los 15 días hábiles posteriores a la descarga del contenedor. Esta fecha está sujeta a la hora de llegada del contenedor.

3) ¿Por qué nos eliges?

1. Tenemos experiencias ricas en el comercio de cristalería por más que **Más de 20 años** y el equipo más profesional.
2. Tenemos 10 línea de producción y podemos fabricar 15 millones de piezas por mes, tenemos procesos estrictos que nos permiten mantener una tasa de aceptación superior al 99%.
3. Trabajamos con más de 1800 clientes en unos 80 países.
4. Ofrecemos un servicio de logística mundial único profesional.

4) ¿Podemos obtener sus muestras gratis?

Sí, puedes. Nuestro **Las muestras son gratis** para los clientes que confirman el pedido. Pero la carga para express está en la cuenta del comprador.

5) ¿Qué tal tu MOQ?

Los productos de diferentes amables serán diferentes de MoQ, para algo de cristalería en stock, los pedidos pequeños son aceptables.

6) ¿Cuántas personas en su departamento de I D?

Tenemos 5 diseñadores profesionales y desarrollarán 15 diseños innovadores mensualmente.

7) ¿Puedes darme un descuento sobre el precio?

El precio depende de su cantidad, si desea un buen precio con un pedido pequeño, puede hacer más cantidad en una sola vez y dejarlas en nuestro almacén, le guardaremos los bienes hasta que lo necesite.

Esperamos su consulta y cooperación.